

Los Montoneros "Condenaron" Muerte al Cónsul Estadunidense

Conmutarán la Pena si el Gobierno Prueba que están Vivos Seis Militantes Arrestados en Tucumán.— Fue Total el Paro Campesino

(AFP, AP y PL)

CORDOBA, Argentina, 27 de febrero.—La organización armada clandestina Montoneros condenó a muerte al cónsul de Estados Unidos en Córdoba, John Patrik Egan, secuestrado el miércoles por la noche, según un comunicado difundido esta tarde a la prensa.

En el documento los guerrilleros indican sin embargo que la pena máxima será conmutada por la libertad del detenido "en caso de que antiperonistas y pro imperia-

listas' así como "las fuerzas armadas gorilas hagan aparecer sanos y salvos antes de las 19 horas locales del 28 de febrero de 1975 mostrándolos por la televisión", a 6 de los integrantes del movimiento.

Los Montoneros dan la número de los militares que se encontrarían "secuestrados" por las autoridades, 2 de ellos por las fuerzas militares "durante el operativo de represión contra el pueblo tucumano que realiza el ejército".

"LIBERACION O DEPENDENCIA"

"Con esta acción —continúa diciendo el comunicado— contribuimos a fortalecer la consigna liberación o dependencia iniciada por el general Perón en 1946, en momentos en que un gobierno que se dice peronista profundiza la dependencia, sometiendo al pueblo a la explotación económica y a la represión con la policía y el ejército mientras entrega a nuestra patria a los yanquis".

Terminan diciendo los Montoneros que la vida del cónsul de Estados Unidos John Patrik Egan "queda en manos del gobierno y de las fuerzas armadas gorilas".

Firman "Perón o muerte. Viva la patria. Hasta la victoria. Mi general. Montoneros".

El documento guerrillero también contiene críticas para el gobierno de la presidenta Isabel Martínez, y el ministro de Bienestar Social, José López Rega.

Afirma que el secuestro debía ocurrir el 24 de este mes, pero la acción fue diferida en 48 horas a consecuencia de la muerte de los militantes Hugo Baretta y Hugo Figueroa. Baretta y Figueroa murieron en un tiroteo con la policía de esta ciudad, y sus nombres llevaron los comandos que ejecutaron el secuestro.

PARO CAMPESINO

Entre tanto, los productores de provincias acataron masivamente el paro dispuesto por las Ligas Agrarias en demanda de mejoras, informó esa organización de pe-

queños y medianos propietarios.

Un comunicado de la Coordinadora de Ligas y Movimientos Agrarios señala que la medida se desarrolla en las provincias de Misiones, Chaco, Formosa, Santa Fe, Corrientes, Entre Ríos, Buenos Aires y Córdoba.

Los adheridos a la protesta demandan al gobierno mayores precios para leche, algodón, tabaco, yerba mate y otros productos.